



# PT JAYA SWARASA AGUNG Tbk

## FOOD INDUSTRIES

Tangerang, 7 Juni 2022

No. : 016/JSA-TAYS/CORSEC/VI/2022

Kepada Yth.  
**Dewan Komisiner**  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Soemitro Djojohadikusumo Lt. 4  
Jalan Lapangan Banteng Timur 2-4  
Jakarta 10710

Up. :

**Yth. Bapak Ir. Hoesen M.M**  
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : Ralat Pemberitahuan Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan  
PT Jaya Swarasa Agung Tbk ("**Perseroan**")

Dengan Hormat,

Merujuk pada Surat Pemberitahuan Rencana Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT Jaya Swarasa Agung Tbk ("**Perseroan**") Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, bersama ini kami sampaikan bahwa Perseroan bermaksud untuk menghapus mata acara Rapat kedua dan menambahkan mata acara Rapat, selengkapnya sebagai berikut:

Hari/Tanggal : Rabu, 29 Juni 2022  
Waktu : 14.00 WIB s.d. selesai  
Tempat : Oria Hotel, Jakarta – Jalan KH Wahid Hasyim No. 85, RT.1  
RW.4, Gondangdia, Menteng, Jakarta Pusat - 10350  
Tanggal Pengumuman RUPS Tahunan : 23 Mei 2022  
Tanggal Pemanggilan RUPS Tahunan : 7 Juni 2022

Dengan Mata Acara RUPS Tahunan sebagai berikut :

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan termasuk Laporan Keuangan Perseroan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang



# PT JAYA SWARASA AGUNG Tbk

## FOOD INDUSTRIES

berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 yang telah diaudit oleh Akuntan Publik Independen serta memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (*acquit et discharge*) kepada anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021.

2. Penetapan penggunaan laba bersih setelah pajak Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021.
3. Penunjukkan Akuntan Publik Terdaftar yang akan memberikan jasa audit atas Laporan Keuangan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.
4. Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum.

Demikian kami sampaikan dan atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,  
**PT Jaya Swarasa Agung Tbk**

**Alexander Anwar**  
Direktur Utama

Tembusan Yth: Direksi PT Bursa Efek Indonesia